

～～元気・本気・笑顔 輝く子どもの育成～

鶴岡市立朝陽第五小学校

令和5年12月22日

令和5年度 第9号

TEL22-0514 FAX22-0462

Email choyo5-e@school.city.tsuruoka.yamagata.jp



朝陽五小だより

2023

行く兎、来る辰

2024

ひとり一人の成長を感じ取れる2学期でした！

8月23日のものすごく暑い夏に始まった2学期が、小雪の舞う25日で終業式となりました。とにかく暑い夏でした。また、新校舎建設に伴う不便と同時に「なんとかしなくては」という先生方の思いと不自由の中での楽しさを見つける子ども達のたくましさを感じ取ることができた2学期でもありました。

学習面では、先生方は国語を中心として校内研究と楽しい授業を作ってきました。その成果で、国語の成績が昨年度よりも向上しています(各種テストから)。また、芸術面でも昨年度よりも多くの児童が各コンクール等で入賞しています。頑張りが成果で現れることはうれしいものです。成果としてでなくても、自分の中で、前より少しでも上達している実感を得ることも大切です。

来年は、辰年です。龍のように自由にそして、豪快に夢に向かって飛び回ってほしいものです。

年末年始休業中にこれだけは・・・

各学年、学級でもプリントを出していますが、子ども達が有意義な休みになるようによろしくお願いいたします。

ぜひやりましょう

- ◇ おうちのお手伝い
- ◇ 規則正しい生活
- ◇ 家庭学習
- ◇ 新年試筆の練習
- ◇ 読書毎日30分以上
- ◇ ゲーム機で遊ぶ時間を普段の休日より少なくする
- ◇ 情報機器での暴言・トラブルの根絶 など

登下校の仕方に注意しましょう

- 登校時の集合時刻の確認を。早すぎても遅くてもみんなが困ることになりますよ。
- 下校時の歩道の歩き方に問題有！地域の方が心配しています。走らない、2列以上にならない等々。

新校舎建設情報

去年の今頃は、まだ、グラウンドに柱を立てていたのですが、一年たった今は、外からは見えませんが、校舎内からは、新校舎の窓枠とガラスが入ったのが見えます。また、体育館は外側はほとんどできて、内装建築の始まりが待ち遠しい状況です。

19日開催された、校舎建築の地域向け説明会では、地域住民、市当局、建築関係者、学校側総勢約50名の参加で現在の建設進捗状況の報告や校舎南側敷地内の駐車場、植栽、登下校路などについて活発な話し合いを行いました。体育館は屋根も完成し、内装工事が本格化します。現体育館脇の2階建て校舎はコンクリの工事が終わり、窓枠が入りました。電気配線や断熱材の吹き付けが始まりました。生協側の校舎は2階の基礎工事をしています。会議の貴重なご意見は、今後役立てていきたいと思っております。

上は1年前で、下は今の現場。ガラスサッシが入りましたよ

